
Salud y derechos humanos en Chile

- La salud en Chile no es un derecho que esté garantizado.
- La salud es un lucro, la salud hoy es una mercancía.
- La salud en Chile debe pasar a ser un derecho constitucional.
- La salud municipal debe ser del Estado de Chile y no de alcaldes.
- Como eje principal en el desarrollo está el fortalecimiento del sistema público.
- Enfoque de salud familiar y comunitaria, fortalecimiento de la prevención y promoción.
- Nada de lo que se plantee a nivel de cambios de salud está aislado de los movimientos sociales.
- Un modelo económico que permita que se mire al ser humano como eje principal.
- Crear conciencia de la promoción y prevención en salud.
- Para el país, la salud, su financiamiento, la garantía del derecho a la salud, no ha sido una prioridad.

